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f績浜でも簿氷が張ったj ほどの毅も久しぶり。与え節は公閣の泌が務函凍

織することも度々でしたが... 0&援しい重要さと雪のなかで過ごされるかたがた

に，添いを馳せ、千むかと不安定な日々ながら一生懸命過ごおねばと、決意浅せ

られる年頭です。

蕩北の藩社fひっとプランj策定へ

議場
れ住宅忍努覆薦揮権占--'-~i

理事K.Jヒ・活動ホ叩ムしもだの仲隈たち

zクPスマス会はいつもにぎやか

左・グJレーブホームょっぱホ…ム

下 z グルーブホ…ム望書2ょっlまホーム

*今年t立、みんな体総もよく

支援者のみなさんありがとう i
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* * * 
国が委主行銭露晃で苦しんでいる中、地主主に薬事す私たちは、…隠しっか号廷をつけ、ぶれな

い活動でありたいとおもいま寸。

もともと、淡孝子の枠の中では当てはまらなかったま重い障害を持つ人た、あの地域生fお告と支

援してゆこうとして、心ある人たちが殺や綴んでいる会えとのです。しなやかに、制度にも

のり、それで出来ない療は、自分たちでも努力する事で主主滋に活動をしてゆiきましょう。

そして、従事として支援している人たちに対しても、きちんと係嫁していく努fJをしな

ければなりません。

自分で頑張りたくても、重いi議後があるために是認絞りきれない人たちを支えていくのが

手ょたちの活動です。そして、もっと幅広い地域の方たちに導装解してもらえるように支援の

輸を1広げていくのが大総な激哲組みだとおちいます。

* * * 
ことしi士、手控1七IZ.でも地域格キ止終了縫後進のための滋動計画 fひっとヅラン港花j がつく

られ、 23年度からの務動目標となります。港北区は r1資銀iホームしもだj のある日校総

ほやグループホーム fょっぱホーム・ 2務2ょっぱホ…ムj のある新吉問地復訟はじめとす

る13 lt!l12まの途合町内会があちますが、除塁手からそれぞれの絶滅の現状に合わ性、住民の

集まりで議室議脅し様々な計襲言語またてられていま十。これをたばね災行会支援していくのが区

役所と港北区社会話語校協議会の協カによる区の全体鈴滋です。

総務の 5ヵ年計泌との濃いi士、区役所と区本士会議後協議会が一体で取り総んだ事ですが

各主義Eまの計画中、 tまぽ会主義で湾害者への災緩そ獲索していることです。

これれもどうかか恥かったらよいか滞っていた泌総の人たちが、 E壬忠君
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めがねの芦

@安心な著書らしは・… ① 

bゐ
今俸はとても寒いですがお鼠忽をひいていませんか… φ ! 

この察官 f横浜市のあんしん主義策jの話を機いたので、わた〈しが娘、う“宣言;

心して募せること"を幾きました。またそんな惑を惑とうと思います。

忠告 湯 本

切の官官、誌はめがねが擦れてしまったので、めがねやさんにいき1ました。

ねは三子が不自由なので、無理主に号1つま襲ってはずすのか、めがねがよくこわれます。

眼鏡差是のm員さんはいい人で、もう長い知り合いです。色や形や軽い率、産量が小さい誌にも!

務ちにくい理事など、いろいろ考えてくれます。軍よと1潟じ年だからか、普通の友だちのようで;

す。時々「おま惑さんいるかな"・ ?J といいながら外からえて、いればゆるくなったりする;

ところを言語撃してもらっています。

美若手院の“おま事さん"も長い矢田り合いで、そのうちに紘‘入でも行ければと思います。 I

例年か前ですが、病段の先生で、とてもよくみてTさった究会主主主、亡くなった袴は、私は i

とてもとても、ショックでした。やっとこの様新しい先生になれてき議した。 i

機医者さんも定期的に検知之行きますが、去匁グループホームの人たちがいっている檎科;

の病院にかえました。母lま誌が、のどや、口の回りの隊容が雲監いので「釜い襲撃容の人ですか;

らj と、き誌をつけてもらうように、付いていて先生に細かく教えています。

* * * 
官官rlこも書きましたが、学校にいる鋭から 3月号室になると心が陪くな Pます。会主ってくれ i

た人たちが移動する季節だからです。 1

罪主議事者i立、…人ひどち特徴があります。慣れた人だと芝公心ですが、際事後のことや身体の毒事、 i

心の事や、後芸きの理事など急iとは球解してもらえません。 I
小さい頃からのことも、いまの事もよくま部って、ずっとつながっていてほしいと思います。 i

…人の人として余体'a:知ってくれる人がいるとほんとに安心です。

昼間のf士事のところでは、事事努のこともよくわかって見てくれますが、それだけではなく e

生総念体で滋して潔解してくれる人がいて欲しいですり

お母怠んたちも待々、おしゃべりをしたりして、 F準審のこともわかる友だちをふやしてほ;

し いです。!

大原友子 ; 

→ 1ページよ号線〈

取号車設みに大小の宣言いこそあれ、とりかか号を作ろうとしています。これも当事者の{ll.~か

らも心を機き“主題気象持って呼びかけていった賜物かもしれませんa プランがブランで終わ

らないよう、より素晴らしい磁波づくりのために、ねたちも…絡に活動していけたらと思

います。
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寒dが一段と厳しく感じられますが、いかがお過ごしでしょうか。

入居者のみんなも年米年始は当時家で滋ごし、よいお亙jヲを主主えました。

新年を迎えみんな今年の遼勢がラ誌になるところです。

; 勢律子さん・*怖にこだわるよりも、内森重視在心がけるべき逐然。ゴールにたど!

j味くことよりも、その緩治安大切iこしてください。澱進の畿は、正しきゃスザードでは j
;なく、融さで七今年から肉こう 5年間、ツキが似て討す。新たな維が漁き、いい j
iアイデアiこ慈まれます。

; 花隠さルー 見か悦透って心酷でも今年間い年です。入金の持に向かっ;

jてチャレンジする年。仕事も勉強も充実し、行動や変動iこ溶き誌が r 

lみなぎってきます。繍機的に行動することで評価も上がちます。

j 次郎さん・・・ズパリ、純粋な優等生タイプです。効がった

;ことが大嫌いで、常に前向きな気持ちで向上心を持って人当さを歩

{み童書ける人です。今年は自分のことだけでなく、潟型のことも海

jえて進むことで寸。そうしておけばその陰穏が明らかになって

;人々から認められ、是認をすくわれるととはないでしょうの

! 今年もまた大きな病気もせず元気に過ごしていけたらど患います。

* * * 
昨年12fl24院のクリスマスイブにクヲスサスパーティー開きました食

き量生手この臼はいつもの夕食メニューと追撃ってクラスすスメニュ…になり設す。

a お美子言者・ピザ2・サラダ・チキン)> そしてクヲスマスケーキ P ごちそうがテーつわしい

jっぱいに並びます。 そしてタリス?スツリーもキラキラと LE DtI嚇き…

美味しいごちそうに満足しながらクリスすスイブの主主を滋ごしました。

3ド本*

; 1msRl嚇ラボールで行われたヲトノレ口ンサート紛ってきました忽昼食はラ

ポールのレストランで鼓P たまにする外食にテンション上が号 iます食

iZ駿2ょっぱm-.b
めっきり寒くなりましたね。新年を迎え、みんな元気で浴ごしています。

12122の冬至iこはみんな幼子携に入札夕食にカボチャを食べ j
ましたe 風邪対策も万余マす)> ! 

宇由子の香ちでいつもより:lom15が事長しかったようですα j 

翌 23時制だったので、 GHでゆっくり過ごし一同いタ;

ヲスマスパーティーを隊き求しまと。

数段滋からツリー安錬って、みんな早〈もクリスマスモードで;

6 パーティ-t;哨ち漆しい様子守した。思めのクリスマスパ…ティ j
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